


Edición N°59, mayo de 1997

El órgano oficial de los 7-0

En esta edición

Editorial. Manteniéndonos vigentes

Desde Valdivia. Por el Guaina Hödar

Instrucciones para la vida. Por Hermann Brokordt

¿Tercera Edad? Por Enrique Cordovez

El detalle del carnet de identidad. Por Víctor Benavente

Emordium Academicus. Per Der Nobilis Inquisitivus Dnus J Carolius B

Manual de Supervivencia en la Arena Corporativa. Por Víctor Benavente

Dirección de Srerucho

EDITORIAL

Manteniéndose vigentes

Después de un largo silencio vuelve a aparecer, en estas páginas, el Reportero Estrella de la zona Sur, quien anuncia un cambio de barrio, de ciudad y de clima, pero no de afición. Según podemos ver, el Guaina sigue tan fanático del Bridge como lo ha sido desde hace ya bastantes años. En su columna anuncia una nueva encuesta, tal como la que, ahora ya convertida en un clásico, remeció los cimientos de la Armada.

Hermann Brokordt comparte con nosotros algunos consejos que encontró. No sólo es agradable leerlos, sino también el saber del carreta que está lejos, pero no se olvida del curso. Esperamos seguir recibiendo noticias de USA, porque, a no ser que yo esté muy mal informado, IHermann no es el único 70 que se encuentra por esos lados.

ECo aperró nuevamente. Esta vez con un interesante planteamiento que no debería ser pasado por alto por ningún 70. El carreta hace algunos comentarios referidos al delicado tema de "la vida después de la vida" (que pasa después que uno se retira). El tema no sólo es interesante, sino que además muy apropiado para los momentos que está viviendo el curso. La misma línea de pensamiento sigue el siguiente artículo. En ambas columnas el mensaje de fondo parece ser que: una cosa es que pase el tiempo y otra distinta es que pase la vieja.

Der Nobilis, el columnista on spot que no arruga jamás, comenta el último almuerzo de curso en Valparaíso.

En un esfuerzo periodístico sin precedentes, Serrucho se lanza en una ambiciosa aventura cultural. Se trata nada menos que de una entrega por capítulos del tan esperado Manual de Supervivencia en la Arena Corporativa. La razón principal que ha impulsado a esta dirección a aventurarse en tan magna empresa es que sobró espacio y era necesario completar una cierta cantidad de páginas.

El primer capítulo de esta trascendental obra es un muy completo glosario Económico Financiero. Las posteriores partes de este compendio de datos se referirán a diferentes temas, pero todos relacionados con los avatares a los que se enfrenta una persona que recién ingresa a una empresa, sobre todo cuando no se cuenta con experiencias anteriores similares (por haber estado en el planeta Marte o en la Armada).

Los detalles de los próximos capítulos son una sorpresa (incluso para el suscrito. Aún no han sido inventados)

DESDE VALDIVIA **Por El Guaina Hödar**

Estimado Sr. Director:

Hace ya casi un año y medio que escribí a Serrucho mi último y único reportaje que sacó ronchas en varios del curso 70 que no recibieron votos para llegar a almirante en una connotada votación realizada en Punta Arenas.

Hoy ya van casi dos meses desde que abandoné esa helada y fría ciudad, la que cambié por la verde y lluviosa Valdivia. Y hasta este lugar apartado del ambiente 70, llegó uno de mis queridos carretas a visitarme, cumpliendo con una promesa hecha a comienzos de año. Me refiero al único oficial 70 que comanda un buque de nuestra querida armada. El Panta Huerta, en viaje desde Valparaíso a Punta Arenas avisó que recalaría en Corral por unas doce horas con el objetivo principal de visitar al único 70 en la zona y dar un baño de cultura a su dotación. Realmente se veía imponente el rompehielos Viel en medio de la Bahía de Niebla y Corral.

Fui a recoger a mi carreta que de impecable paisa estaba esperándome en el embarcadero de Niebla. Aperitivo, almuerzo y bajativos fue todo tan espontáneo y agradable que el tiempo para conversar se hizo poco.

A las 17.30 horas lo recogió un bote de goma con cabina naranja y despedimos a mi carreta que se iba rumbo al Sur acumulando metros a su ya largo gallardete. Muchas gracias carreta por su visita, gracias por los hielos milenarios. Tú sabes, a Glorita y a ti; Mimí y yo los queremos como hermanos, lo mismo que a nuestro carreta Chinito Contreras y María de los Ángeles que deben estar ya sufriendo el invierno. La amistad que cultivamos en Punta Arenas es un tesoro que cuidaremos toda la vida.

Lo que pasa es que cuando un 70 está solo el sentimentalismo aflora muy fácil. Bueno, una sugerencia para el carreta Cuchepo Campodónico para que lo recuerden como un director sui generis. Cuchepo, así como hay círculos de música clásica, ajedrez y otros, tú debes crear el Círculo de Bridge, sólo para

Cuarto y Quinto años, y como tú eres de los expertos estrategias sabes que esto agregaría nuevas habilidades de cursos de acción, análisis estratégico y otros términos que los nuevos oficiales te van a agradecer siempre. Como profesor guía del nuevo círculo de Bridge sugiero a algún 70 de la zona que quiera ganarse un pituto, como el Pimpa, Pollo Videla, Pato Basili, Werner Waterbury, Kackle Velazquez, Portazo Salazar o algún otro connotado del Olímpico de la Esmeralda. Para mi carreta Charly, que lo felicito. Buenos sus últimos reportajes y no tan lateros como otros.

Para mi carreta Rauli Silva un fuerte abrazo y éxito en el alma mater de Klausevic y Mahan.

Y para Ud. Sr. director, mis más sinceras felicitaciones por el esfuerzo constante en lograr que este pasquín algún día se transforme en un semanario tipo Cosas o Caras.

En el próximo reportaje enviaré mis comentarios sobre una votación realizada en Punta Arenas a fines del año pasado entre varios 70 sobre la cortada de cola (50%) que le harán a fin de año a nuestros queridos 70, que aún permanecen luchando por llegar a dirigir los destinos de la Marina.

El Guaina Hodar.

Notas de! editor

iiiGuaina!!! Que gusto volver a saber de ti. Parece que como reportero estrella haces estricto honor al dicho: "de lo bueno poco y mientras más poco más bueno". Creo que no se te tiene que pasar la mano tampoco, al curso le gusta saber lo que pasa con los que están en puntos alejados de los centros de gravedad de los 70. (Me refiero a donde viven más de nosotros, no a los más robustitos).

Como siempre, el carreta Panta cumple. Es un hombre de palabra y un carreta valiosísimo.

Veo que ni los años ni los transbordos han hecho mella en tu entusiasmo por el Bridge, sino todo lo contrario. ¡Se acabó la paz en Valdivia!

INSTRUCCIONES PARA LA VIDA

Por Hermann Brokordt

T tiempo atrás, husmeando en una de las tantas librerías de este país, encontré un librito de tan sólo unos diez por quince centímetros, con el sugestivo título de "Pequeño libro de instrucción para la vida". Su autor, el señor H, Jackson Brown Jr., lo generó como un listado de consejos, observaciones y sugerencias destinadas a su hijo que se alejaba definitivamente del hogar paterno. El contenido trascendió y se hizo famoso, al extremo que hay ha editado cuatro libritos más con cerca de dos mil pensamientos y opiniones breves que van desde lo pragmático hasta lo de profunda significancia.

A continuación, para los sietecero, una muestra de su contenido, con el deseo que sean de utilidad:

Ten un perro.

Al menos, una vez al año, observa la salida del sol.

Da la mano firmemente.

Aprende tres chistes limpios.

Planta un árbol el día de tu cumpleaños.
Muestra respeto por los miembros de las Fuerzas Armadas.
No pierdas tiempo aprendiendo los trucos de tu oficio; más bien, aprende tu oficio.
Pon la tapa del tubo de pasta de dientes.
Aprende a hacer algo bello con tus manos.
Silba.
Anda en bicicleta.
Presta sólo aquellos libros que no te interesa ver de nuevo.
Camina en forma rápida media hora al día.
Aprende a identificar las flores, árboles y aves silvestres del lugar donde vives.
Asígnate un año para leer la Biblia completa.
Nunca le quites la esperanza a alguien; puede ser lo único que posea.
A las personas dales una segunda oportunidad, pero no una tercera.
Deja todo un poco mejor de cómo lo encontraste.
Aprende a identificar la música de Beethoven, Mozart y Chopin. (Yo agregaría a Wagner y Bach)
Una mía: siempre habrá algo positivo que puedas aportar a Serrucho.
Un abrazo, Hermann.

Notas del editor

Un tremendo gustazo de recibir noticias de mi carreta Hermann, quien, no importando la distancia que nos separa no se olvida de sus amigos ni de su curso.

Apropiada, simpática y útil encontré la muestra de consejos que nos manda Hermann. A pesar de que se me vinieron a la mente como dos o tres docenas de comentarios poco serios, pero prefiero no hacerlos para no invalidar tan simple, directa y práctica filosofía.

Hermann siempre tiene aportes constructivos que hacer y no deberíamos pasar por alto las sugerencias que nos hace, aunque estoy seguro de que algunos tendrán dificultades para aprender 3 chistes limpios.

¿TERCERA EDAD?

Por ECo

Según mi carreta Pato Basili las personas siempre hablan de aquello que más les afecta. Ese fue su mordaz comentario durante el preámbulo a la última comida de curso de la Quinta Región, cuando le anunciaba en exclusiva el título de esta columna serruchina. La verdad es que no estoy seguro que ello se pueda aplicar así tan livianamente a un joven escritor, cuya primordial misión es la observación del entorno antes que la introspección de su particular realidad. Sea como fuere, más motivado me he sentido aún de abordar el prejuiciado tema de la edad. Según he sostenido majaderamente hace varios años "la edad es un estado de ánimo, lo demás son estadísticas" (el problema es cuando comienzan a doler las estadísticas). Desde esa optimista perspectiva todas las edades son buenas y en cada una de ellas hay que saber rescatar lo más valioso. Por ello es que un filósofo - de cuyo nombre el colesterol me impide acordarme - postulaba que el secreto de la felicidad se encuentra en no olvidar el pasado, en no

desperdiciar el presente y en no temer al futuro. Por eso que la Edad es un tema importante que interesa más a quienes estamos jugando el segundo tiempo del partido, con la secreta esperanza de que por una milagrosa razón haya "alargue", en vez de una definición a penales. Si hacemos otro esfuerzo de memoria, entre lejanos vapores etílicos podremos recordar la voz de "pastelito" cantando "EL hombre es como el auto, hay que saberlo manejar. De los 15a los 20 etc...) (popular melodía de Mario Clavel en la década de los 50). En esa lógica he llegado a la evidente conclusión que esto de la Tercera Edad no debe preocuparnos, puesto que el "incesante proceso de cambio científico y tecnológico", la "aceleración histórica", "la internacionalización de los mercados" y el "inevitable fenómeno de la "globalización" nos dan la razón. ¡Señoosoores! el concepto Tercera Edad ha pasado de moda, al igual que los sistemas previsionales de reparto y la consabida imagen del jubilado que alimenta palomas.

El creciente aumento de las expectativas de vida, la prolongación de la carrera profesional del marino en la vida civil y la llegada para muchos de nietos prematuros, me han terminado de convencer que separar la vida en los elementales tramos 1a, 2a y 3a Edad, ha quedado obsoleto. Por lo consiguiente llamo mis contingentes 7-0 a que adoptemos una actitud innovadora acorde al devenir de los acontecimientos, al urgente llamado de la contingencia y a la sabia reflexión musical de Clavel. Si el hombre es como el auto, los autos han cambiado y ahora tienen hasta 5 velocidades y no solamente 3.

De allí que, previendo futuras longevidades y para dejarle una chaza al Pelao Sepúlveda (propiamente tal), es que propongo adoptar un rango de 100 años para medir la vida e intervalos de 20 para subdividirla en edades.

Por lo tanto, debo comunicarles que hasta Cuchepo -que es el más joven del curso- también se encuentra en la 3ª Edad (aparte de otros méritos fisiológicos que ha hecho para ello) y que en lontananza se avizora, todavía muy lejana, la 4ª edad. En todo caso, no hay que temerle ni siquiera a la 5ª Edad.

Puedo dar fe que mi querido y respetado suegro la transita a buen andar, con la inmejorable receta de su diario "Ham and Eggs", sus 53,436 Km. de cigarrillos a la fecha y brindando a la par con sus hijos y yernos 7-0.

ECo.-

Notas del editor

No puedo estar más de acuerdo con ECo. A pesar de que sinceramente lo siento por aquellos a los que ya les "empezaron a doler las estadísticas hace rato".

Que la edad es un estado mental, es un concepto que ya ni siquiera se discute. Así es como hay "viejos chicos" y también personas por las que los años parecen no pasar.

Personalmente opino que las personas deberían estar más ocupadas de lograr lo que se han propuesto en la vida, mirar salir el sol, andar en bicicleta, silbar y dejar las cosas un poco mejor que como las encontraron; que en llevar la cuenta de los años que han pasado desde un incidente cualquiera, como es el aparecer de nuevo por estos lados.

Creo que los únicos que tienen rollo con la edad son aquellos que tienen rollo con la edad.

EL DETALLE DEL CARNET DE IDENTIDAD

Por Víctor Benavente

Cada vez que mis hijas recuerdan el hecho de que cuando yo era chico no existía la televisión, se inicia un aprovechamiento que suele prolongarse por algunos minutos. -¡Papá entonces tú debes haber estado embarcado con Cristóbal Colón! ¡Me imagino que se comunicaban con señales de humo! son sólo algunos ejemplos de las observaciones mal intencionadas que son comunes en estas oportunidades.

Entre los paisas no existe esto de la antigüedad, y en los pocos lugares donde existe, no tiene la seriedad ni la importancia que se le otorga en la Armada. Por lo tanto, cuando uno llega a una empresa, los que estaban allí son todos antiguos (en tiempo, no en grado ni en jerarquía). Puede haber un enano que lleva 35 años en la empresa y otro que entró el año pasado, pero para el pajarito recién llegado al principio, los dos llevan más tiempo que él y punto.

Parece que ese mismo fenómeno debe afectar a nuestros hijos, que consideran que todo lo que ya no existía al momento de nacer ellos es igual de antiguo.

Tal vez debiéramos atribuirlo a desconocimiento de la historia, o tal vez debiéramos tomar en cuenta la rapidez con la que las cosas avanzan en la actualidad. No pasaron más de 70 años desde que el hombre voló por primera vez hasta que llegó a la Luna. Antes transcurrían décadas entre una invención y su aplicación comercial a nivel masivo, hoy es asunto de meses. En electrónica los conocimientos se doblan cada dos años (aumenta la cantidad de datos, no es que unos tipos doblen los textos relativos a esa materia para poderlos meter en un armario).

Así que mejor ni les cuento a mis hijas que yo anduve en tranvía en Santiago; que una tía tenía una vitrola (de esas que había que darles cuerda y usaban unos discos super gruesos de 78 rpm); que por mi barrio pasaba un tipo afilando cuchillos, un organillero, un lechero y un pescadero; que anduve en un Ford modelo T que funcionaba perfecto y era el automóvil oficial de una familia y no una reliquia como es considerado ahora (si mal no recuerdo, mi carreta Jorge Chacón tuvo una de esas burras que andaba impecable); que todavía se veían en el cine películas mudas; que lo sexualmente más agresivo que se veía en una película era un beso; que un viaje de Viña a Santiago era toda una aventura y que generalmente incluía un muy buen almuerzo; que uno a los profesores los trataba de "señor", que los médicos se dedicaban a curar enfermedades y no a recetar drogas y que había políticos honestos.

Nosotros tenemos algunas dificultades para domar al computador, en cambio los enanos actuales antes de aprender a hablar correctamente ya están sentados con un teclado en las rodillas y frente a un monitor. Lo hacen funcionar a través de prueba y error y, por supuesto, se las arreglan, pero sólo eso. Si algo sale mal hasta ahí no más llegan. Leer manuales... ¡ni soñar! eso es para nerds!

Me parece que todo el punto aquí consiste en mantenerse al día. La ciencia puede ir todo lo rápido que quiera, el asunto es mantenerse informado. Los aparatos pueden evolucionar a cualquier velocidad, el asunto es simplemente leer y entender el manual.

Todo cambia y cada vez más rápido. Eso es cierto, pero nadie dijo que era menester quedarse abajo de la micro.

Si alguien se quedó en el muelle es porque no quiso tomar el motor. Así como hay tantos productos nuevos, también existe información disponible en cantidades impresionantes. Hoy es más fácil que nunca el obtener datos al respecto de absolutamente cualquier tema. Existen decenas de bibliotecas técnicas y además la posibilidad de Internet a través de la cual se puede acceder a temas relacionados con radiación nuclear, tratamientos de belleza para Hudson River Bridge (el curioso perro de ECo), o literalmente lo que uno quiera. Si alguien no tiene computador o no está conectado, se puede ir a alguna parte donde entreguen el servicio por unos pocos pesos.

Así que no hay excusas para ser obsoleto. Si alguien es un profesional en vías de extinción es única y exclusivamente porque él decidió serlo. Esa es una decisión personal. Mantenerse vigente es posible y algo cada vez más fácil de lograr desde el punto de vista técnico.

Pero, hay un pero, y es que además se necesitan las ganas. Las ganas... eso si es otra cosa. Desgraciadamente, las ganas las tiene que poner uno. Y, más desgraciadamente todavía, las ganas es el factor más importante en esta pelotera. Si uno no tiene ganas de algo simplemente no va a poder hacerlo. Y debiera ser lo suficientemente honesto como para reconocerlo... en vez de echarle la culpa al empedrado del ciberespacio.

EMORDIUM ACADEMICVS

Por Der nobilis inquisitivus Dnus J Carolus B

SEÑOR DIRECTOR

Esta vez el emordium del mes (almuerzo para la galería) fue en un ambiente bastante serio, nada menos que en la poco chacotera ÁCANAV, pese a los ingentes esfuerzos que hizo el Kicho por caerse a la yota. Se dice que fantasmas de miles de pundonorosos que cayeron en el intento de ser iluminados, vagan por las dependencias del Palacio de la Risa impidiendo que cualquiera que traspase sus umbrales sea feliz.

Se reunió un buen número, 15 en total, y, pese al gran espacio que ocupa el inmueble, incluido jardines, lúgubres pasillos, salas de torturas y mazmorras, nadie se perdió y todos se encontraron.

Por esto es que los de Santiago enviaron a un astuto representante para aprender cómo se hacían los almuerzos en Valparaíso sin perderse. Y enviaron nada menos que al mismísimo hipersocarrón Chico Cordovez, que no se le va una, con un nuevo look: pelaba jopo a lo Johnny Travolta. El Pollo Videla llegó 15 minutos antes para demostrar que el nunca anda fuera de régimen y que todo lo que ha sido publicado en el órgano oficial es una pura calumnia y que corresponde a una infundada campaña de desprestigio hacia su persona. Además, dijo que iba a retrucar por escrito (supongo que se asesorará con el Pelado Sepúlveda). El almuerzo propiamente tal, incluido aperitivo a la brezza tutti mare, rancho comme il fault y bajativo highlander, estuvo opíparo, tipo festín de Baltasar. El anfitrión dijo que el rancho no podía desmerecer porque habían algunos mañosos que podían salir pelando o aparecer alguna crítica publicada en algún órgano de por ahí. De igual manera los Vargas manifestaron que tenían que hablar con mucho cuidado porque la inquisitiva pluma de

Serrucho podía usar en su contra todo lo que dijeran. ¿De dónde habrán sacado todo esto, señor Director? El más feliz con el almuerzo sin duda fue el Mono Illanes, ya que se recachó el rancho de los que no fueron, - "*Para que no se pierda*", dijo. Hay varios que se anotaron con rancho pero no aparecieron, ¿Dónde estaban pillines, ah? Por otro lado, ahora que no está el Nano en la DIRINTA, los carretuchines de esa repartición están asistiendo a los almuerzos. El Chico Lorca me imagino que no fue porque está dedicado a labores cívicas. El sábado pasado se le vio trabajando en una esquina recolectando respuestas a la consulta que llamó el edil de Providencia. ¿Será que se está entrenando para una futura postulación a alcalde? Por lo demás, esto ya es costumbre entre los carretas 7-0.

Al dueño del local le gustó tanto esta costumbre de los almuerzos de los carretas (era que no, si en la última década 10 han mantenido aislado entre el exterior y las zonas extremas), que ofreció gentilmente sus dominios para repetir el evento, eso sí que en junio porque en mayo estaba complicado con lo del Mes del Mar. Todos le encontraron razón porque en mayo se cumple la ley de Murphy N°11 que dice: - "Si durante el Mes de Mar le queda algún día para el cual usted no haya recibido una chiflota todavía, preocúpese pues el día anterior la recibirá y no tendrá tiempo para prepararse".

Usted sabe, señor Director, que durante el Mes del Mar se inaugura, se "clasemagistrea", se practica infantería con-jersey, sin-jersey, con-polainas, sin-polainas, se desfila, se navega, se imponen medallas, se discursea, se homenaja, se concursea, se coctelea, se editean y presentean libros de carretuchines, se fiesteo y se clausura, y todo ¡En apenas 31 días!

Así las cosas, entonces, no habiendo otro voluntario que preste su inmueble, el próximo almuerzo sería en el tradicional Club Naval, el último miércoles de mayo, juntándose a las 13:00 horas en el bar. Si no hay quorum debido a las chiflotas del mes o a que no están ni ahí con el almuerzo, se pospone para junio. Se recomienda llamar para confirmar. ¿A quién? no sé, pero llamar de todas maneras. Finalmente, señor Director, quisiera utilizar esta columna para recordarle a los comensales que a los almuerzos se debe llevar billete para ponerse, ya que algunos van y no pagan argumentando intrincadísimas barretas, como que el peaje les quitó el sencillo; que era día de pago de impuestos; que los patitos; que se le acabaron los cheques; que como asistieron sólo al aperitivo debía ser con cargo a malo y quebrado; que "¡Bah!, no tenía idea", en fin, cualquiera chiva, (Los que todavía están morosos de quizás cuántos pataches atrás que se pongan al día).

A Quintus Regionis, XXX de aprilis anno MCMXCVII, saluten tuam,
Der nobilis inquisitivus Dnus J Carolus B

MANUAL DE SUPERVIVENCIA EN LA ARENA CORPORATIVA

Por Víctor Benavente

En su incesante búsqueda de aportes a los 70, Serrucho ha dirigido una completa investigación al respecto de los principales dificultades con las que se enfrentan las personas en las empresas, la que se da a conocer ahora, en forma exclusiva a los distinguidos lectores (y a los miembros del curso también) con el objeto de incrementar el bagaje de aquellos que ya tengan que empezar

a pensar en enfrentar la vida civil, y también para aquellos que ya son civiles, pero que todavía no empezaron a pensar.



CAPITULO UNO

El primer capítulo de esta serie es un Glosario Económico-Financiero.

Microeconomía.

1. La plata que uno guarda para andar en micro.
2. Recortes pequeños que hace una dueña de casa al presupuesto, con el objeto de comprar algún bien que beneficie a la familia.

Macroeconomía.

1. Programar un computador ahorrando al máximo en macro instrucciones.
2. Recortes grandes que hace un político con el objeto de echarse la plata al bolsillo y no beneficiar a nadie.

Falta de liquidez. Es cuando en una reunión importante se acaba el agua mineral.

MI. Auto deportivo de la BMW.

Capitales privados. Son aquellos que se tienen, pero que no se le cuentan a nadie.

Bolsa de comercio. Son bolsas de papel grueso, impresas a bellos colores en los que el comercio establecido entrega los productos que los clientes han comprado.



Corredor de la bolsa. Es un júnior de una tienda que sale disparado a entregarle su bolsa a una señora a la que su compra se le quedó olvidada

Inversiones.

1. Figuras al revés que hacen los gimnastas en aparatos.
2. Cosas locas que hace un tipo que embarca por toldilla.

Inversión publicitaria. Lo mismo, pero saliendo en el diario.

Banco Central. El que está en la mitad de la Plaza de Armas.

Banca en línea. Asiento recto.

Problemas de caja. Es cuando viene un desfile y el tala no tiene todas las cajas operativas para la banda de guerra.

Mano de obra. Cualquiera de los dos miembros superiores, cuando se usan para hacer algo.

Inflación. Fenómeno que ocurre cuando una persona come mucho o tiene problemas glandulares.

Milagro económico. Encontrarse un billete de diez lucas en un pantalón antiguo.



Seguros generales. Es cuando un oficial superior del ejército, aviación o carabineros conduce a la defensiva.

Tasa preferente. Es la que uno siempre elige para tomar onces.

Tasa de desocupación. Es la que se usa para quedar mirando el fondo vacío (después de haberse tomado el té) por horas, cuando

uno está rnuuuy aburrido.

Tasas de interés. Son las que más le llaman la atención a la gente,

Instrumento reajutable. Herramienta flexible.

Vale vista. Es cuando el cantinero va a contar todos los vales a fin de mes y los pone encima de la mesa.

Cajero automático. Invento moderno. En vez de que una persona le diga a uno que no tiene plata en la cuenta, se lo dice un computador.



Derecho del consumidor. Es la capacidad de mantener la vertical, a pesar de haber consumido muchas cervezas.

Reserva federal. Son los jugadores que se mantienen en la banca, por si acaso, cuando juega el equipo de baby de Federal Express.

Sociedad anónima. Grupo grande en el cual nadie e conoce, nadie pesca a nadie, nadie le presta nada a nadie y a nadie le interesa nadie.

Sociedad de responsabilidad limitada. Empresa manejada por un irresponsable.

Colocaciones. Eso mismo.

Wall Street. Muy importante saber esto si se quiere ser un ejecutivo internacional. Significa muralla y calle. También es vital saber que "window" es ventana y que "bread and butter" quiere decir pan con mantequilla.

Cadena de supermercados. Después de usar los baños públicos, como por ejemplo los de un supermercado, debería tirarse la cadena.

Socio mayoritario. Es el carreta de mayor edad, de entre un grupo de amigotes.

Sindicato. Aberración de pésimo gusto, contraria a la supervivencia de las empresas y amparada por la ley.

Ministerio. Algo que no se sabe cómo funciona. Una viejita llamada Agatha Christie era muy buena escribiendo novelas de ministerio.

Privatización. Es cuando una persona estaba desnuda y decide taparse para que no la vean.



Fondo de pensiones. Parte de atrás de las casas de huéspedes.

Empresas relacionadas. Las que están en un mismo edificio.

Ingreso per cápita. Sueldo asignado a los corbetas.

Salario mínimo. Yacimiento de sal muy pequeño.

Redistribución del ingreso. Es cuando uno tenía el sueldo en el bolsillo de atrás del pantalón y se lo cambia a la chaqueta.

Evaluación de proyectos. Complejo proceso técnico a través del cual, siguiendo un elaborado procedimiento, los políticos deciden CVA (como voy yo aquí), con el objeto de decidir si un proyecto se ejecuta o se culpa a un gobierno anterior.

Crisis económica. Es cuando el mes continúa a pesar de que ya se acabó el sueldo.

Utopía económica. No sé, nunca he visto alguna.

Ejecutivo de cuentas. Funcionario muy importante dentro de un banco. Es el encargado de decirnos que no, cuando queremos un préstamo, y de ofrecer plata, cuando no la necesitamos. Absolutamente todos los días del año está sentado donde mismo, sin hacer mucho, excepto cuando se requiere que apruebe algo con urgencia, momento en el cual está inubicable.



Feriado bancario. Día en el cual los bancos se aburren de atender mal a los clientes y deciden no atender del todo.

Transferencia electrónica. Es cuando un oficial electrónico es transbordado a otro buque.

Despegue económico. Complicado proceso que se hace necesario cuando un hijo pequeño derrama goma de pegar en un fajo de billetes.

Capital de riesgo. Pasearse por Ahumada con mucho efectivo encima.

Corrida bancaria. Es cuando todos los que están sentados en una banca se apretan mucho y el último se cae. También se conoce como "parir la chancha".

Corrida bancaria. Lo mismo anterior. Definición repetida porque había sobrado espacio.

Esperamos que este glosario sea de utilidad. Cualquier comentario favor hacerlo llegar a esta dirección. Cualquier queja, favor hacerla llegar a Larry Iratchet (quien no tiene nada que ver, pero es super carreta mío y tiene "n" paciencia)

Dirección de Serrucho

Envíe sus colaboraciones a Víctor Benavente Pierret, Ricardo Lyon 755, Depto. 44, Providencia Santiago. Fono-fax 251 3438

Avise cambios de dirección

Serrucho es una publicación mensual y aparece puntualmente. Si no llega cada mes comunique esta anormalidad a la dirección de Serrucho. Si no llega el sueldo puntualmente hable con el Ab de su repartición (capaz que figure transbordado a Pakistán), si no le llega el rancho puntualmente hable con su señora (a lo mejor ya no le consulta) y si no le llegó este Serrucho no se preocupe, porque quiere decir que no va a tener que estar leyendo esto.

Serrucho. Derechos reservados, prohibida su reproducción a través de cualquier medio físico, escrito, grabado, electrónico, magnético, químico o mágico. Publicación protegida por leyes internacionales y por la Maldición del Arriero. Serrucho no es miembro de ninguna asociación internacional de prensa y le interesan un carajo los periodistas.